



26.03.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, steigt im Landkreis Cuxhaven zum Wochenende leider weiter an. Erneut haben sich 28 Personen im Landkreis mit dem Virus infiziert – 2 davon sind in der Stadt Geestland wohnhaft. Glücklicherweise sind aber auch 19 Personen aus dem Stadtgebiet wieder genesen, sodass aktuell 62 Personen in Geestland am Coronavirus erkrankt sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	645 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	543 (+19*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	62 (+2/-19*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	92,90 (+4,50*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Testen, testen, testen... Corona-Schnelltests gelten derzeit als eines der wichtigsten Mittel zur Eindämmung der Pandemie. Die ersten Tage mit dem mobilen Corona-Testcenter der Stadt Geestland verliefen erfolgreich und die Nachfrage ist groß. Am Montag macht der Camper vor dem Dorfgemeinschaftshaus in Sievern in der Zeit von 13:00 bis 15:45 Uhr sowie am Lindenhofzentrum in Langen von 16:15 Uhr bis 19:00 Uhr Station. Machen Sie gerne von dem kostenlosen Testangebot Gebrauch und erhalten nach rund 15 Minuten Ihr Testergebnis. Eine Voranmeldung ist nicht notwendig.

Halten Sie durch!